
BEAK   Treptow-Köpenick 

Seite 1 von 2 

 

 
Vorstandssitzungsprotokoll 

 

 

1.Punkt Aufgaben aus Protokoll 7. Sitzung / Großveranstaltung 

Inhalt - Inhalte werden konkretisiert 
- Fest ist jetzt der 22.11.2018 im Rathaus Köpenick 

Ergebnis - Die angefragte Jogalehrerin von Katharina H. hat fest zugesagt 
- Weiter angefragt hat sie eine Mutti aus der Kita, welche sich auch noch 

einmal umhören wird 
- Außerdem hat Susann M. die großen Kita-Catering-Unternehmen in 

Berlin angefragt  
- Michael H. bleibt weiter an einem Referenten vom DEG dran 

Hier ist das Honorar ein Problem, da die Veranstaltung auf 
ehrenamtlichen Mitwirken aufbaut 

Aufgaben - Alle Vorstandsmitglieder werden gebeten, weiter Augen und Ohren 
nach Referenten offen zu halten 

 

2.Punkt Newsletter 
Inhalt - Inhalte nächster Newsletter „Weihnachten“ 

Ergebnis - Der kommende Newsletter wird dem Thema „Weihnachten“ gewidmet 
sowie eine kurze Zusammenfassung zur gelaufenen Veranstaltung 

- Ideen: Weihnachtsmärkte Treptow/Köpenick und Umgebung, kleiner 
Basteltipp, Weihnachtsmann ja/nein, alte Bräuche zu Weihnachten, 
„Wer hat’s erfunden?“ 

Aufgaben - Alle Mitglieder mögen sich bitte zeitnah Gedanken machen und 
interessante Texte oder Artikel an Susann K. senden 

- Es wurde angeregt, dass der Newsletter mehr und mehr verteilt werden 
muss. Gern auch an die Vorstandsmitglieder, diese könnten z.B. über 
Facebook weiter verteilen 

 

3.Punkt Bericht aus den Gremien 

Inhalt - LEAK, JUH, Spielplatzkommission, BEA Schule 

Ergebnis - LEAK – ist am 02.10.17 ausgefallen 
- JUH – tagt am 11.10.17 

Thema der Vorstandssitzung 8. Sitzung 
Datum 10. Oktober 2017 

Zeit  19:20 Uhr – 20:40 Uhr 
Ort HTW Berlin 

Eingeladene Teilnehmer Susann K., Susann M., Claudia W., Katharina H., Michael H., 
Benjamin B., Katharina M. 

Anwesende Susann M., Katharina H., Benjamin B. 
Leitung --- 

Protokollführer Susann M. 
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- Spielplatzkommission – tagt am 06.11.2017 
- BEA Schule – 18.09.17 

Die Parteien haben sich vorgestellt, Anwesend waren unter anderem 
die Stadträtin und die Leitung des Schulamtes 
Es gab ein Feedback zum Schulstart, aktuellen Statur, dass alle Kinder 
untergebracht werden konnten 

Aufgaben - Es muss nach wie vor eine neue Vertretung für das Gremium Agenda 78 
gefunden werden 

 

4.Punkt Umstellung Website BEAK 
Inhalt - Wurde vertagt 

Ergebnis -  

Aufgaben -  

 

5.Punkt Anliegen von Eltern 

Inhalt - Es gab keine Anfragen von Eltern 

Ergebnis -  
Aufgaben -  

 

Nächste Sitzung am 14.11.2017um 19:15 Uhr. 

Protokoll wurde inhaltlich vom Vorstandsvorsitzenden freigegeben.  


